

Correo del Atlántico

AÑO II



Limón, 21 de marzo de 1909.



Núm. 71

Alcides Ramírez R.

—COMERCIANTE COMISIONISTA—
SHIP CHANDLER

PUERTO LIMÓN, COSTA RICA

J. Jorge Fonseca

Abogado y Notario Público

OFICINA:
FRENTE AL JUZGADO CIVIL Y DEL CRIMEN

MADURO & SONS

Espacio reservado

DR. R. ROSTRAN

—NOTARY AND LAWYER—

LAWYER WORK { Will attend to all business civil, criminal or administrative with the greatest activity and energy possible.

NOTARY WORK { All deeds and notarial papers will be written in the clearest and most comprehensive wording so as to be flawless and faultless.

LIMON. Office near to the Judicature.

THE AMERICAN BAKERY Limón—C. Rica

Gran Panadería á Vapor

Se recomienda por la bondad de sus productos y la baratura de sus precios. Se despachan órdenes á domicilio — y á cualquier punto de la línea. —
R. E. PARDO, Prop.

Radna Polish Cream

The best metal polish you ever used on your money returned.

FOR ALL METALS
TRY IT!!

Ask your druggist

BREVA KEYSTONE

UNICOS IMPORTADORES

T. ASSMANN & CO.

Línea de Vapores

DE LA UNITED FRUIT CO.

La Compañía ha reanudado el servicio semanal entre Limón y Boston con los vapores *Limón, San José y Esparta*. Estos rápidos vapores, con todas las comodidades modernas, salen cada semana directamente para Boston.

Pasaje de ida \$ 60.00 oro americano
Pasaje de ida y regreso..... \$ 100.00 " "

Al servicio de la línea á New Orleans se han puesto cómodos vapores que gastan sólo cuatro días y horas en hacer la travesía.

Pasaje de ida \$ 50.00 oro americano
Pasaje de ida y regreso..... \$ 80.00 " "

Para informes diríjase á las oficinas de la Compañía en San José ó Limón.

E. J. HITCHCOCK, Admor.

Rogelio E. Pardo

ESTABLECIMIENTO
—DE—
ABAROTES

LIMÓN, Costa Rica **Al por Mayor y Menor**

Artículos de arte y Fantasía para regalos.—Ferretería.—
Vinos exquisitos de las mejores marcas.

Se acaba de recibir un pedido de galletas de las mejores marcas.

BREEDY Cousins

PROPIETARIOS del GRAN
ALMACEN DE GENEROS
Y VARIEDADES nombrado

The Jamaica Store

En este acreditado almacén se venden mercaderías con un diez por ciento de descuento sobre los precios corrientes. Se espera de un momento á otro un excelente surtido de chocolate que se venderá á precios sin competencia.

— GRANDIOSO Y VARIADO SURTIDO —

GEORGE BREEDY

LUMBER - MADERA - LUMBER

Tenemos grandes existencias de maderas extranjeras y del país, las que vendemos á los más bajos precios del mercado.

Despachamos órdenes directamente de nuestros aserríos ó de nuestros depósitos en Limón.

LINDO BROTHERS

Juan Knohr Hijos

Sucursal
en Limón

Gran Almacén de

Abarrotés
Géneros
VINOS
Ferretería



J. B. BADILLA

PHYSICIAN AND SURGEON

British Pharmacy—(OPPOSITE BLUE BUILDING)

BANCO COMERCIAL DE COSTA RICA

—AGENCIA DE LIMÓN—

Vendemos giros sobre cualquier plaza extranjera, recibimos dinero en depósito y hacemos toda clase de operaciones relacionadas con la Banca.

LINDO BROS. Agentes.

EL CAÑONAZO

Este establecimiento recientemente comprado por el que suscribe; tiene siempre un magnífico surtido de mercaderías italianas y francesas, vinos y licores finos y delicados y un servicio esmerado.—Esquina frente al Parque.

JOSE BARTOLI

JUAN JOSE LEON

—Comerciante—

LIMÓN - COSTA RICA

Se ha establecido nuevamente en esta ciudad en su tienda de abarrotes y licores, en el local que ocupó William Russell, esquina N. O. del Mercado Municipal.

Trato amable y mercaderías frescas constantemente renovadas.

Correo del Atlántico

SEMANARIO POLÍTICO, COMERCIAL Y DE INFORMACIÓN
 REDACTOR Y PROPIETARIO
EDUARDO BEECHE
 EDITORES RESPONSABLES
 MARCIAL ALPÍZAR Y JOSÉ A. ZELEDÓN
 ADMINISTRADOR
 RODOLFO BONILLA

Suscripción mensual ₡ 0-50
 Avisos y remitidos, precios convencionales.

Aquileo J. Echeverría

Parecía que Aquileo no iba á morir, y menos tan pronto, ahora que la patria anhelaba restituirle en playas extranjeras la salud perdida.

Cuando con entusiasmo inusitado decidió el Congreso que la nación sufragara los gastos del viaje de Aquileo á Europa, no faltó uno que otro espíritu mezquino que dijera que los fondos del Erario no debían gastarse en eso, y en realidad el cuerpo de Aquileo no era por especial título merecedor de que se procurara conservarlo sano; pero cuando se recuerda que Aquileo era el mejor paisajista en verso de Costa Rica, y quizás de la América Central; que sus composiciones poéticas son poemitas de ternura y sencillez inimitables; y que su musa fecunda era la expresión del alma de la patria, el genuino "sabor de la tierra", conservarlo vivo era no generosidad, sino justísimo egoísmo nacional, como se guardan con aversivo cuidado las obras maestras, no por ellas, sino porque son enseñanza inagotable de sentimiento y de estética.

Interesaba tener funcionando la arcilla de aquel cuerpo herido de decrepitud porque, ó poseía átomos de finísima estructura impulsadores y maestros de los otros que producen la idea, ó lo que es más consolador, anidaba en aquel una alma, un espíritu sutil de delicada perfección, ese que esparcido en sus obras vive y vivirá un sobre las ruinas de Costa Rica, si á la naturaleza le diera por aniquilarla con un cataclismo.

Los países latinos no son muy generosos en vida con sus poetas, los honores de que disfrutó Calderón de la Barca se citan más que por lo grandes por lo raros; y de allí que entre nosotros la literatura y especialmente la poesía, en relación al poeta, no le valga para conseguir comodidades ni cantando á los poderosos; y mucho es que no resulte título de prevención respecto á la personalidad del autor.

Bien está que los poetas tengan escasos medios para costearse por sí mismos, porque no son ni profesionales, ni industriales, ni artesanos, ni pecheros, pero mantienen en los demás el espíritu manchego que hace del hombre un adversario de su propia tranquilidad en múltiples empeños que no tienden á la satisfacción de la materia; conservan la

fe en las afeciones que dan á la vida humana carácter distinto de la del bruto ó de las plantas; y hacen bello y estimable desde el pétalo de una flor hasta la grandeza moral de una buena acción! Tal es el poder de las estrofas de mérito.

Loor al poeta Aquileo, artista de la rima, embellecedor del sentimiento, que con su abandono de las banalidades del mundo nos hace pensar y gozar en algo diferente de las rudezas de la vida material.

Hundimiento del Muelle

Los diarios de la Capital han dado diversos informes del hundimiento del "muelle de madera" ó muelle nacional de este puerto, que ocasionó considerables pérdidas en sus intereses á la United Fruit C^o y á algunos particulares.

El monto del daño, que cálculos exagerados fijaban en medio millón de colones, ahora se cree que es sólo de 80,000 colones, esto sin contar el valor de los materiales que por la obra de las olas ó de los trabajos de salvamento se ha logrado recoger y que representan algún dinero.

Como cabe la fortuna aun en las desgracias, place reconocer que habiendo caído violentamente al agua parte del muelle y su pesado techo de hierro, con carros cargados de banano y maquinarias para el embarque de éstos, en cuyas inmediaciones trabajaban como 600 peones, no haya habido ninguna desgracia personal. Fué muy patético el encuentro del señor Dorwin con sus dos hijos que estaban en la casita de la punta del muelle, quienes con el hundimiento quedaron bajo el agua, y lograron salvarse rompiendo las ventanas de cristal del cuarto en que dormían; sin la resolución que tan oportunamente tomaron, pocos segundos después el perecimiento de esos jóvenes hubiera sido inevitable.

La responsabilidad del hundimiento corresponde desde luego á la Northern Railway C^o, que tan seriamente ha sido afectada en estos últimos meses por considerables pérdidas, debidas en su mayor parte á la acción incontrastable de la naturaleza, y en otras, á falta de medidas preventoras para garantizar los intereses de la Compañía y la seguridad del público.

Se pensó que era muy dispendiosa la administración de la vasta empresa, y la economía entró exageradamente con la supresión de empleados necesarios ó con su cambio por otros imperitos pero que devengaban menor sueldo.

El trabajo que se exigía á los maquinistas hasta por 36 y 40 horas continuas, que en otros países habria provocado la intervención del gobierno para hacer cesar tan nociva labor, ha continuado existiendo según las

circunstancias del tráfico de bananos.

Con relación al muelle varias personas habian ya notado que los pilotes en que descansa la obra tenían socavada parte de la sección introducida en el agua; y el señor Beckett, empleado del muelle, atendiendo el mal estado de éste, sostenía la conveniencia de vaciar los grandes tanques del servicio de los excusados para menorar el peso.

Uno ó dos días antes del hundimiento, el señor Beckett ocupado cerca de los tanques, salió sin saco y precipitadamente al sentir el ruido que hizo el muelle con un tocamiento de un vapor, y los que entonces se rieron de aquella huída previsoría habrán de reconocer ahora que el señor Beckett buscaba ciertamente su defensa alejándose de un riesgo seguro.

Accidentes desgraciados ocurren en todas partes, y son de fecha reciente la explosión de dinamita en los trabajos del Canal de Panamá en que perecieron muchas personas, y el hundimiento de la presa de Gatún que costó varios millones de "dollars"; pero en el caso del muelle creemos que ha faltado la debida diligencia para prevenir el desastre, como si por radicarse en países latinos los sajones se contagiarian de la muy conocida imprevisión de aquéllos.

Información Comercial

Quiebra Russell & Young

A las 2 p m del día 13 del mes en curso, se verificó la reunión convocada para nombrar curador definitivo de esta quiebra.

Ante la Asamblea de acreedores leyó su informe el señor Osmond L. Maduro, curador provisional, y de dicho informe tomamos los siguientes datos:

Los créditos á cargo del concurso, según los libros ascienden á la suma de ₡ 154,406 05. Además se han presentado cobrando:

Los señores W. Steinworth & Hno. ₡ 3,000-00
 El señor John C. Wilson 8,000-00
 Y el señor Wilmoth Francis 1,045-00

El señor curador manifestó que el crédito de los señores Steinworth no debe rechazarse, atendida la honorabilidad de esa casa; pero que no puede decir lo mismo respecto á los otros porque además de no aparecer en la lista, no han presentado documentos.

El activo de los quebrados está representado así:

Mercaderías en dos establecimientos ₡ 56 280-03
 Inmuebles 20 000-00
 Créditos á favor 37 885-93

En junto ₡ 114,165 96

A solicitud del curador el Juzgado permitió que se continuara el comercio, y el resultado obtenido en 18 días comprendidos entre el 21 de febrero y el 11 del presente mes, es el siguiente:

Ventas ₡ 4,190 45
 Alquileres colectados 713-50
 Cuentas cobradas 3,801 75
 Patentes licores vends. 700-00

Suma ₡ 9 405-70
 Menos gastos 3,709-25

Saldo en poder del curador ₡ 5,696-45

Además, en la Aduana existen mercaderías que han sido avaluadas en ₡ 6,435-75.

Se procedió al nombramiento de curador definitivo y resultó electo, por unanimidad de votos, don David Lindo. Se señaló la suma de dos mil quinientos colones como honorarios para el curador provisional señor Maduro.

Quiebra Isaac C. Lean

A las 2 p m. del día 15 del presente se reunieron los interesados en esta quiebra, convocados por el Juzgado para el reconocimiento de créditos.

Se leyó el informe del curador don Eduardo Beeche, en que hace un detallado estudio de cada uno de los créditos presentados.

El estado de este concurso actualmente es así:

Los créditos ascienden á ₡ 37,348-30
 y el activo es como sigue:
 Producto remate almacén ₡ 7,210-00
 Avalúo estantes y mostradores 110 00
 Avalúo mercaderías en Aduana 451-25

Suma ₡ 7,771-25

Hasta ahora no se conocen otros bienes.

Campo pagado

Limón, 17 de marzo de 1909.

Sr. Director del "Correo del Atlántico"
 Presente.

Muy señor mío:

A modo de historia voy á referirle lo que me sucedió en la mañana de ayer con el señor don Alejandro Cantón.

Estaba en la puerta de mi casa cuando pasó dicho señor Cantón y como yo estoy sin trabajo me dirigí á él suplicándole me diera algo en que ocuparme en los trabajos de calles que por cuenta de la Municipalidad está efectuando y en el ramo de albanilería en que soy maestro. Me manifestó que no tenía inconveniente y que me presentara á la mañana siguiente.

En efecto, ayer á las 6 a. m. llegué al trabajo con mis herramientas y enseguida me preguntó por mi nombre y en qué lugar habia trabajado yo anteriormente; contesté que á las órdenes de don Octavio Jiménez y de don Joaquín Arias. A esto me manifestó el señor Cantón que él sabia que yo era jimenista, lo cual yo afirmé.

Entonces me dijo que no podía darme trabajo porque él no ocupaba más que civillistas, que no daba trabajo á los republicanos, y que si yo quería protestar y firmar por el civillismo que entonces contara con su protección y con trabajo en las calles municipales.

Yo naturalmente rehusé indignado aquella propuesta y me retiré á mi casa, pues mi dignidad y mis simpatías por el Partido Republicano y su ilustrado jefe el señor Jiménez, me mandarán siempre en sus filas.

Ruégole dar publicidad á la presente y pasarme la cuenta.

Muy atento servidor,
 José Araya

Revista Municipal

Reanudamos hoy nuestros trabajos de información sobre las sesiones municipales, ocupándonos de los asuntos importantes para comentarlos conforme á nuestro modo de pensar, espe-

rando que esta labor sea debidamente comprendida por los señores Regidores, y por el público para quien escribimos; y nunca se vea en ella reflejo alguno de pasión personal ni política, pues cuando tratamos asuntos locales sólo dirigimos nuestra mirada hacia el bien general.

Hechas estas reflexiones pasamos á dar cuenta de la sesión ordinaria celebrada á las 7 p. m. del día 15 del mes en curso, á que asistieron los señores, Presidente Luis Acosta y Regidores Gerardo Iglesias y Ezequiel Gutiérrez.

I.—Se leyó una nota del Gobernador en que manifiesta que el señor José Antonio Echeverría, actual administrador de la cuarentena de la "Uvita", tiene tres mil colones que ofrece prestar á la Corporación con el interés del uno por ciento mensual y tres meses de plazo. Como parece que la Municipalidad, en sus apuros grandes de dinero, se ha visto en la necesidad de tomar dinero al uno y cuarto por ciento, se resuelve á tomar el empréstito, á fin de pagar á los acreedores que cobran mayores intereses.

II.—Algunos caballeros aficionados al sport solicitan que se les permita arreglar convenientemente el lado Sur de la plaza de los lavaderos con el objeto de establecer un juego de... ; comprometiéndose á conservar en muy buen estado la parte de la plaza que ocupen, cercándola convenientemente. Se acordó de conformidad.

III.—Don Ignacio Salgado presenta un memorial en que solicita que la Municipalidad vuelva á abrir las zanjas que en días pasados se hicieron en Matina con un costo de \$ 1,300.00 y que las recientes lluvias han atrorado. Se pasó el asunto al Ingeniero municipal para que informe á cuánto ascendería el costo de ese trabajo.

Nosotros observamos que tanto el desembolso como el que ahora hiciera la Municipalidad, son infructuosos, no porque dichas zanjas, que son magnífico drenaje para la población de Matina, no sean de gran utilidad, sino porque en la ejecución y mantenimiento de ellas no se observa el cuidado necesario. En vez pasada se señaló un trayecto por el cual debía hacerse la zanja para que prestara verdaderos servicios á Matina; el trabajo no se hizo siguiendo dicho trazado y por consiguiente no benefició sino á una parte de la ciudad; además la tierra que se sacó de las zanjas se dejó amontonada en la misma orilla y naturalmente las aguas tenían que volver esa tierra al fondo de las excavaciones. Según se nos informó era preciso pagar un hombre con sesenta colones mensuales para que mantuviera limpias las zanjas, y esto, además de ser dispendioso resultaba ineficaz, pues ya todos sabemos lo que significa pagar á un empleado sesenta colones al mes por un trabajo que no se vigila ni se recibe semanalmente.

La Municipalidad pagaría el sueldo y las zanjas se atrrarrarían lo mismo.

A nuestro modo de ver la manera más económica de hacer el drenaje es encargarse su vigilancia al Agente de Policía, diciéndole que ponga dos peones á limpiar las zanjas y que cada semana mida los metros lineales abiertos que se pagarán á un precio convencional; y una vez terminado el trabajo exigir que cada vecino tenga cuidado de limpiar la parte que corresponde á su propiedad, bajo pena de multa si no lo verificara.

IV.—Don Claudio González Rucaavado recomienda muy especialmente á la Municipalidad para beca de obtención, á la señorita Blanca González; se pone á discusión el asunto y el Regidor Iglesias dice que él le niega rotundamente su voto al asunto, que no puede expresar los motivos en que funda su negativa, y que cree que de

acordarse la beca debe ser á favor de una persona de este puerto, aclimatada en estas regiones. El Presidente y el regidor Gutiérrez opinan que el asunto debe pasar al estudio del Doctor Céspedes y así se acuerda.

Estamos en un todo de acuerdo con el señor Iglesias, de lo contrario nos parece que el Ayuntamiento gastará su dinero malamente, porque una señorita del interior, por competente que ella sea, si después de dos años de estudios por cuenta de nuestro Tesoro local, no puede resistir el clima de la costa, habrá que admitirle su renuncia y nos quedaremos como antes y sin quién nos devuelva el dinero gastado.

V.—El Presidente Sr. Acosta manifiesta su deseo de que la Municipalidad dicte un acuerdo por el cual se prohíba á los empleados municipales hacer política activa durante las horas de trabajo; se funda en que además de ser un inconveniente práctico, se presta á abusos de parte de los jefes de cuadrillas de trabajadores que pueden valerse de su posición para inducir en uno ú otro sentido las voluntades de sus peones. También cree el señor Acosta que los regidores, por su doble carácter de empleados públicos y directores de la administración local, deben observar una conducta moderada al tratarse de la propaganda política, no sólo para dar el buen ejemplo á sus subalternos, sino también para obedecer las instrucciones del Supremo Gobierno dictadas en circular al efecto. El señor Regidor Iglesias manifiesta que siente no estar de acuerdo con lo manifestado por el señor Presidente, pues á su entender eso sería restringir la libertad que tanto pedimos y que su voto será por que tanto los empleados municipales como los del Gobierno hagan política siempre y en todos los momentos que les plazca, sin que haya por qué dictar acuerdos que prohíban derechos que son sagrados para los ciudadanos. El Regidor Gutiérrez piensa que debe impedirse que los empleados municipales hagan política en horas de oficina, pero que fuera de ese tiempo debe dejárselos con entera libertad para que hagan toda clase de propaganda. En tal virtud quedó acordado que les es prohibido á los empleados de la Corporación hacer propaganda política durante las horas de oficina, quedando exuertos los desobedientes á represión por primera vez y destitución si reinciden.

La moderación aconsejada por el señor Presidente Acosta y el acuerdo tomado por el Ayuntamiento hará que se juzgue prudente y sería á la Corporación, pues cualquier trabajo que se haga en el sentido de morigerar las pasiones y tranquilizar los ánimos, es muy conveniente para la tranquilidad del vecindario.

VI.—El Regidor Iglesias hace moción para que se aumete el sueldo del Juez del Rastro de \$ 100.00 á \$ 125.00, presentando como único motivo en apoyo de su proposición el que en el presupuesto del año anterior era ese el sueldo asignado al empleo. Los señores Acosta y Gutiérrez se oponen en razón del estado angustioso del erario municipal.

Nos extraña de una persona de buen sentido como el señor Iglesias la moción á que nos referimos, presentada á raíz del acuerdo en que se autoriza un empréstito porque la Municipalidad carece de fondos para atender á sus gastos ordinarios y cuando todas las disposiciones del Municipio deberían encaminarse á la más estricta economía.

A las 8 p. m. terminó la sesión.

Trabajos preparatorios

A la Línea Vieja y por disposición de la Directiva Central del Partido Republicano de Limón, el domingo 15 del mes en cur-

so fué una comisión en viaje de propaganda preparatoria de la magna asamblea que tendrá lugar en Guápiles el 21 de los corrientes para la designación é instalación de las Directivas y Delegaciones del Partido en aquella importante zona.

La comisión fué integrada por los señores Licenciado don Marcial Alpizar, el entusiasta é influyente artesano don Joaquín Arias y don Alberto Monge Reyes. La dichosa coincidencia de hallarse en esta ciudad el inteligente Redactor de "La Prensa Libre", Licenciado don Adán Saborío,—decidido partidario de la causa jimenista,—proporcionó el concurso de tan valioso elemento que acompañó en sus trabajos á la Delegación de la Directiva.

El informe vertido por la comisión es verdaderamente satisfactorio.

Los señores Alpizar, Saborío, Arias y Monge Reyes, fueron objeto de calurosas manifestaciones de adhesión por todos los honrados vecinos de la Línea Vieja y es muestra significativa de la fuerza del Partido en aquellos lugares, los "Viva Jiménez" que en todos los puntos tienen como honrosa insignia las habitaciones, tiendas y comisariatos de la línea.

Don José Antonio Moya y don Juan Valls, don Francisco Alfaro y don Aníbal Zamora, don Enrique y don Francisco Zeledón, don Napoleón Rivera y los señores Chamberlain y Mucha otros señores, todos elementos de valer, han trabajado de consuno allí con entusiasmo digno del más caluroso aplauso, por una de las causas más hermosas que ha sustentado Costa Rica, por la causa de su futuro Presidente Licenciado don Ricardo Jiménez.

En Jiménez se encontró ya instalada una numerosa Directiva. La que el señor Monge Reyes autorizó con el carácter de provisional y cuyos elementos de la clase comercial y trabajadora son de lo más valioso é influyente del lugar.

Damos á continuación los nombres de las personas que integran esa Directiva, la que en la reunión del domingo próximo será lujosamente aumentada.

En Guápiles hubo el propio día una reunión civilista convocada por los señores don Alejandro Cantón, don Florencio Quirós, el Capitán Jiménez y don Ezequiel Gutiérrez, activo propagandista y empleado de la Aduana, quien no obstante la disposición ministerial que lo obliga á trabajar los domingos para reparar el atraso que dió lugar la interrupción de la línea, se permite esa libertad, no sabemos si ignorada ó tolerada por su Jefe el señor Administrador.

Dicha reunión no queremos calificarla; sólo diremos que á excepción de cinco costarricenses presentes, los demás, unos quinientos, eran extranjeros. Esto no habría podido evitarse y la comisión civilista no tiene la culpa de la impopularidad de su candidato. Resignación amigos!!

El Partido Republicano no tiene Puertos Arturos, tiene sólo uno, Costa Rica entera: por eso no decimos que la Línea Vieja es el Puerto Arturo del jimenismo en Limón, pero si aseguramos que el triunfo del eximio ciudadano don Ricardo Jiménez en esta comarca, es un hecho; el poco civilismo que hay está en el centro de esta ciudad y es tan pequeño que apenas podemos tomarlo en cuenta.

Nuestras felicitaciones á los comisionados señores Alpizar, Arias, Saborío y Monge Reyes, por el buen éxito alcanzado en la Línea Vieja.

Limón, 17 de marzo de 1909.

Cronista Político.

COMARCA DE LIMON

DIRECTIVA PROVISIONAL DE JIMÉNEZ

Presidente

Don Enrique Zeledón

Secretario

Don Aníbal Zamora

Vocales

Don Luis Arce

" David Sánchez

" Raimundo Rojas

" Juan Piedra

" Teófilo Piedra

" Manuel Solano

" Biadello Alfaro

" Miguel Campos

" Rafael Carranza

" Juan Castillo

" Santiago Montes

" Manuel Garvanzo

" Salvador Lara

" Francisco Miranda

" Amadeo Chaves

" Nicanor Mejías

Don José Cándido Martínez

" Gabriel Martínez

" Jesús Ramírez

" Tobías Torres

" Tobías Vargas

" Alberto Rolas

Ha circulado la siguiente hoja:

PARTIDO REPUBLICANO

Candidatura

RICARDO JIMENEZ

El próximo domingo 21 del corriente tendrá lugar la solemne instalación de las directivas de la Línea Vieja de Limón, en casa de don Pepe Feo en Guápiles.

El primer tren ordinario de pasajeros de ese día llevará carros especiales por cuenta del Partido para conducir á los amigos, simpatizadores y correligionarios á quienes se invita para el acto, y regresará en la tarde del propio día.

Limón, marzo de 1909.

LA COMISIÓN

José Antonio Zeledón, Joaquín Arias

Alberto Monge Reyes.

NOTA.—El sábado 20 del corriente á las 7 p. m. habrá reunión de los vecinos de Guápiles en el propio local.—Se invita á los simpatizadores de la causa jimenista.

INFORMACION

El señor Winner

notable fotógrafo establecido desde hace muchos años en este Puerto, ha tomado excelentes vistas del muelle después de ocurrido el hundimiento.

"Los dos Hermanos"

Así se denomina una sociedad formada por los honrado artesanos señores Turen y Eduardo Carnier, establecidos con un magnífico taller de hojalatería, herrería, mecánica, torno, fundición, etc., etc.

Montado este taller completamente á la moderna y movida su maquinaria con fuerza eléctrica, se pueden hacer allí toda clase de esos ramos á precios módicos.

Unión Guanacasteca

Con verdadera satisfacción se ha recibido en este Puerto la noticia comunicada por telégrafo respecto á la decisión tomada en el Guanacaste de adherirse á la Candidatura Jimenista.

La resolución tomada por la "Unión Guanacasteca" ha causado gran entusiasmo en las filas republicanas, que cuentan así con un poderoso elemento para asegurar el triunfo de la Candidatura del señor Jiménez.

Don Emilio Artavia

propietario de un establecimiento de calzado muy surtido, se encuentra en esta ciudad, por asunto de negocios.

Don Federico Gólcher

regresó de la capital donde permaneció algunos días al lado de su estimable señora que ha estado un poco enferma.

A propósito de este caballero, nos complacemos en asegurar que carece de justicia una correspondencia enviada de este Puerto en que se hacen cargos al señor Gólcher como parcial en favor del Partido Civil.

Conocemos de largo tiempo á este correcto funcionario en quien todos los bandos políticos encontrarán completa imparcialidad.

Apreciables huéspedes

Los distinguidos caballeros Licdos. don Francisco Aguilar B., y don Adán Saborío, visitaron en la última semana este puerto.

